



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

02/11/2022

LEGISLATIVO

De acuerdo con encuesta, ciudadanos consideran que el INE funciona bien y ha sido importante para la democracia

Hoy el periódico Reforma realizó una encuesta para saber qué opinan los ciudadanos sobre el INE: 53 por ciento considera que el INE funciona bien así como está, mientras que 13 por ciento consideró que debe desaparecer el Instituto y crear uno nuevo. Otra de las preguntas que se realizaron fue si consideraban que el INE ha sido importante para garantizar la democracia en México, a lo que 80 por ciento contestó que sí, en tanto 18 por ciento consideró que no había sido importante.

<https://drive.google.com/file/d/14jZTCw6TsActVMh88ID3Ls25b90KONrf/view>